Llamamiento a una intervención internacional urgente: ¡Detengan el genocidio en Rafa y el desplazamiento forzoso de los palestinos! 13 de febrero, 2024

«Porque Dios no hizo la muerte, ni se complace en la destrucción de los vivos. Porque creó todas las cosas para que fuesen; e hizo las naciones de la tierra para salud; y no hay en ellas veneno de destrucción, ni reino de infierno sobre la tierra». (Sabiduría, 1:13-14)

A pesar de que la Corte Internacional de Justicia ha dictaminado que es factible que Israel esté cometiendo un genocidio contra los palestinos de Gaza y a pesar de las medidas provisionales dictadas por el tribunal –incluida la exigencia de que Israel tome todas las medidas a su alcance para salvar la vida de los civiles—, Israel ha intensificado su guerra genocida contra la Franja de Gaza y está planeando un horrible asalto a Rafa.

El 9 de febrero de 2024, el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, ordenó al ejército israelí que presentara a su gabinete un plan para «evacuar a la población» de Rafa antes de que el ejército la invadiera.

Además de los 270.000 palestinos residentes en Rafa, hay alrededor de 1,5 millones de palestinos refugiados en la ciudad. Tanto los residentes como los refugiados viven en condiciones desesperadas e inhumanas bajo los continuos bombardeos israelíes y la falta de ayuda humanitaria adecuada. Estos desplazados se trasladaron de toda Gaza a Rafa siguiendo las instrucciones del ejército israelí, que designó Rafa como zona segura para los civiles. Pero allí los palestinos no han experimentado ninguna seguridad ni protección frente a los indiscriminados bombardeos israelíes dirigidos contra civiles e infraestructuras civiles.

¡No hay ningún lugar seguro en Gaza!

El inminente asedio israelí de Rafa dejará a los palestinos de allí con solo dos opciones: ser asesinados o abandonar Gaza «voluntariamente» o por la fuerza hacia Egipto o cualquier otro lugar de su «elección». Esto es genocidio y limpieza étnica. ¡No es momento de que los pueblos del mundo civilizado guarden silencio!

En su Sermón de la Monte, Jesús dijo: «Bienaventurados los pacificadores». Hacemos un llamamiento urgente a las iglesias, a Su Santidad el Papa Francisco, al Consejo Mundial de Iglesias, a la comunidad internacional para que asuman la labor de pacificación activa para detener este genocidio y esta limpieza étnica. No podrán decir después: «No lo sabíamos». Ustedes lo saben. Su falta de acción los hace cómplices de los crímenes que Israel está cometiendo. El profeta

Isaías previó el día en que los pueblos «convertirán sus espadas en arados y en hoces sus lanzas». Les rogamos que actúen hoy y mañana para que se cumpla la visión de Isaías:

- Pidan un alto al fuego inmediato y permanente y protejan al pueblo palestino del desplazamiento forzoso y la destrucción.
- Insistan en una solución diplomática.
- Presionen a los países que apoyan las acciones israelíes en Gaza o que guardan silencio para que exijan a Israel la aplicación inmediata de las medidas provisionales dictaminadas por el Tribunal Internacional de Justicia.

Kairos Palestina, el movimiento ecuménico cristiano palestino no violento más importante, se basa en el documento de Kairos Palestina: *A Moment of Truth* (Un momento de verdad Spanish.pdf (kairospalestine.ps)), lanzado en 2009, que afirma que los cristianos palestinos son parte integrante de la nación palestina y hace un llamado a la paz para poner fin a todo sufrimiento en Tierra Santa trabajando por la justicia, la esperanza y el amor, con el apoyo de la comunidad cristiana, firmado por todas las organizaciones cristianas palestinas históricamente reconocidas y respaldado por los Jefes de Iglesias de Jerusalén.

Correo electrónico: kairos@kairospalestine.ps

Página web: www.kairospalestine.ps